Cae oro por recorte de tasa en Europa (Reforma 02/05/13)

Cae oro por recorte de tasa en Europa (Reforma 02/05/13)Por Reuters Cd. de México México (02 mayo 2013).- El precio del oro subía el jueves luego que el Banco Central Europeo recortó su principal tasa de interés por primera vez en 10 meses y luego que su presidente, Mario Draghi, dijera que el BCE está técnicamente preparado para tasas negativas en los depósitos. Tasas de interés más bajas deberían favorecer al oro puesto que alientan a los inversionistas a poner dinero en activos no remunerados como el metal. El oro subió a un máximo de la sesión de mil 473.40 dólares por onza inmediatamente después de la decisión del Banco Central Europeo y cotizaba a mil 470.86 dólares la onza, un alza del 1 por ciento respecto a la sesión previa. El oro había retrocedido más del 1 por ciento el día anterior -su caída diaria más fuerte desde una histórica baja del metal a mediados de abril-. El metal dorado alcanzó un mínimo de mil 439.74 dólares el miércoles, su punto más débil desde el 25 de abril. El oro estadounidense para entrega en junio subía un 1.6 por ciento a mil 469.30 dólares la onza. El metal subía pese a que el dólar se fortaleció contra el euro y otras monedas luego de que el BCE rebajó su principal tasa de interés en 25 puntos básicos a un mínimo histórico de 0.50 por ciento y prometió tanta liquidez como requieran los bancos de la zona euro el próximo año. Los inversores esperaban los datos sobre la situación del empleo en abril en Estados Unidos que se conocerán el viernes, lo que señalará perspectivas a más largo plazo para el estímulo monetario de la Fed. La decisión de la Reserva Federal el miércoles de mantener su programa de compra de bonos tuvo poco impacto en los valores del oro. El banco central estadounidense compra actualmente 85 mil millones de dólares en bonos cada mes para apoyar la expansión económica. Entre otros metales preciosos, la plata subía un 1.7 por ciento a 23.96 dólares la onza. El platino ganaba 1.3 por ciento a mil 489.99 dólares la onza. El paladio trepaba 0.7 por ciento a 690.22 dólares después de alcanzar un máximo en dos semanas de 700.72 dólares el martes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo